
令和４年度第８回理事会議事録 

日   時   令和４年１２月２６日（月）午後３時３０分より 

場   所   麻生商店街事務所 

出 席 理 事 木村 弘  理事長 

   佐藤 典子 副理事長 

   生嶋 宏治 副理事長 

   劔物 忍  専務理事 

   内平 淳一 理事 

   井上 尚謙 理事 

   中村 恵美 理事 

 

欠 席 理 事 柏崎 辰徳 理事 

   加納 洋平 理事 

 

事 務 局  奈良  正彦  

  

会 議 次 第  １、出席者数確認 

２、前回理事会議事録確認 

３、討 議  

 

理事長挨拶 師走を迎え皆さん忙しいと思うが、今日は今年最後の理事会なので

50周年の段取りなどを見ていただく。 

 よろしくお願いいたします。 

議長の選任 定刻に至り、副理事長佐藤典子氏開会を宣し、本日の理事会は定足

数を満たしたので、有効に成立した旨を告げ、副理事長佐藤典子氏

が議長となり、議案の審議に入った。 

議長  議案書に沿って審議を進めていく。 

 議案 1の前回議事録の確認について、事務局より説明願う。 

事務局 前回の理事会の議事内容について、まず第 6 回の議事録を確認、続

けてまちの灯りの企画についてはなかなか出てこない状況である。

事務所のほうの Wi-Fiは解約した旨記載、。りあんのほうはもう少し

検討したい。50周年の進捗状況について記載、事務所年末年始の決

定、組合員状況他を議案書に沿って確認、承認された旨記載した。ル

ンルンクーポン券の状況を報告した。まちづくり協議会への協賛金

支出について承認された。そのほかについて議事録に記載してある

ので、各自確認していただきたい。 

議長 議案２に入る。まちの灯りの企画が出ていないということで、劒物

氏出席後に説明を求める。 

議長 議案３に入る。記念誌は議事録が出ている。各自参照されたい。 

中村氏 この間見積りの依頼を出しているが、４００部では多いのではない



かと話し、見積りを３００部でお願いしているがまだ見積りは届い

ていない。 

議長 りあんへの委託部分についてどこを委託するかについて、引き続き

検討し提案させていただく。有料広告の採用について検討中である。

資料のように、記念誌表紙は住民から募集していきたい。組合店の

紹介ページをアサブギのような形で作成したい。Ａ４ページに８店

舗掲載する形で作りたい。その他議案書に掲載の内容で検討をして

いる。 

理事長 見積りの金額が出たらメールなどでみんなに知らせて、年明けから

検討していかなければならない。 

議長 次回日程は決まっているか。 

中村氏 決まっていない。 

議長 次回は内平氏も参加していただきたい。質問などあれば出していた

だきたい。参加型というのはいいと思うが、賞金なども検討してい

きたい。 

中村氏 賞金などはいつ決めるか。 

議長 次回理事会に出したいと思うので検討願いたい。記念品担当からの

報告を求める。 

理事長 まだ話はしていない。 

議長 記念式典担当から報告願う。 

生嶋氏 まだ話はしていないが年明けには話をしていく予定である。 

議長 議案４に進む。事務局に報告を求める。 

事務局 あさぶルンルンお買い物クーポン券は９３％の利用となったので、

結構いい数字ではないかと思っている。利用された店舗数は、。２９

店舗、イオンテナントを入れれば４０店舗以上となった。使われた

枚数はばらつきがある。事業終了なので、議案書に記載の報告書を

札幌市へ提出していきたい。補助金額は差し引き７８万円ほどの補

助金となる見込みである。 

議長 区切りの日付はいつか。 

事務局 理事会に合わせての集計である。自己負担分には補助対象外の消費

税などが該当する。 

議長 議案５に進む。事務局より説明を求める。 

事務局 議案書に記載の３件につき承認願いたい。 

議長 議場に諮り、全員一致で承認となった。引き続き、議案書に記載の報

告事項の確認をする。議案書に沿って組合員状況他を確認、災害備

品倉庫については、備品入れ替えを検討していたが、次年度へ継続

する。環境整備事業の「まちの灯り」について、劒物氏より報告を求

める。 

劒物氏 企画案を提示する予定であったが、できていない。 



中村氏 五叉路のほうは、左右二つに分けまんなかに何かを入れるようなも

のはどうかと思っている。 

議長 次回理事会にて再度検討する。 

議長 １月１７日の北区商連出席者は理事長、生嶋氏、加納氏でどうか、 

 ２５日の市商連懇親会は、生嶋氏出席、３０日の道振連懇親会はど

なたか出席できる方がいなければ奈良が出席として連絡する。その

他、事務局から連絡はあるか。 

事務局 防犯協会から協賛金の件で請求が来ている。 

議長 議場に諮り、支払につき承認とする。 

事務局 １月１１日に商店街新報の取材依頼が来ている。 

議長 理事長日程の都合がつけば対応していただく。 

その他、次回理事会は１月２３日月曜日でどうか。出席理事の都合

は問題ないので、２３日月曜日午後７時から開催する。 

 

その他案件を確認し、すべての議案の審議を終え午後５時３０分閉会した。 

 

以上の決議を明確にするため、この議事録を作り、出席理事がこれに記名押印する。 

 

 

令和４年１２月２６日 

麻生商店街振興組合理事会 

 

議 長 理 事    佐藤 典子         

         

 

    木村 弘          

 

    生嶋 宏治 

 

     劔物 忍      

 

     柏崎 辰徳(欠席)         

 

    井上 尚謙       

 

中村 恵美         

 

    内平 淳一         

     

    加納 洋平（欠席）   


